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Il Presidente propone la trattazione dell’argomento iscritto al n. 5 O.d.G.: “Surroga nella carica di 

consigliere comunale del sig. Roberto Cremaschi, dimissionario, con la sig.ra Monica Corbani. Esame delle 

condizioni di eleggibilità”. 

 

(Entra l’assessore Valesini). 

 

 

CONSIGLIERE TREMAGLIA: 

 

Innanzitutto confesso che ho chiesto la parola anche per verificare di riuscire a chiedere la parola con 

Concilium, però colgo l'occasione per salutare, anche se non è che se ne sia andato lontano, ma comunque 

ringraziare il consigliere Cremaschi che in questi anni abbiamo conosciuto e apprezzato, e per fare gli auguri 

di miglior lavoro possibile alla nuova collega Corbani, se non mi sbaglio sul nome sennò chiedo perdono. 

 

 

CONSIGLIERE PAGANONI: 

 

Anch'io saluto Roberto che immagino ci stia seguendo dal canale YouTube, compagno di banco in questi 

due anni e mezzo, e saluto Monica Corbani con un dato statistico - ormai chi mi conosce sa che ad ogni 

consigliere che subentra aggiorno questa statistica - e poi un saluto personale.  

Il dato è che è la sessantanovesima su 487 consiglieri dal dopoguerra ad oggi, quindi sale con lei, anche 

se di poco, la media, e le donne elette in questo Consiglio comunale sono oggi, grazie a lei, il 14% e rotti, 

contro l’85% e rottigli uomini, comunque è la consigliera n. 487 dal dopoguerra ad oggi.  

Un saluto quindi a quella che sarà la mia nuova compagna di banco, oggi non lo siamo perché siamo 

online, ma dalla prossima volta, si spera, torneremo in aula, quindi sarà seduta a fianco.  

Permettetemi un ricordo personale. Conosco Monica da quando eravamo piccolino e piccolina, e i nostri 

genitori, i nostri ma non solo i nostri, anche i genitori di Nicola Eynard, formavano un gruppo che si riuniva 

tutti i sabati sera nelle varie case a parlare anche di politica, non solo, perché erano grandi amici, ma anche 

di politica. È curioso che a distanza di quasi quarant'anni da quando non ci sono più quelle riunioni perché 

qualcuno non c'è più, come i genitori di Monica e i miei, invece ci sono ancora i genitori di Nicola Eynard, ci 

si ritrovi oggi qui in Consiglio comunale a parlare di politica fra di noi, e quindi è particolarmente commovente 

questo ritrovarsi con persone con cui ci si frequentava da più piccoli ascoltando i discorsi politici dei nostri 

genitori.  

Quindi, davvero, un caldo benvenuto a Monica e speriamo di lavorare bene insieme per questa seconda 

parte di mandato, ciao Monica.  

 

 

CONSIGLIERE NOSARI: 

 

Volevo anch'io brevemente accodarmi ai saluti al consigliere Roberto Cremaschi, che ho avuto il piacere 

di conoscere in questi due anni e mezzo, avendolo non come compagno di banco, né tantomeno come 
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compagno di cordata, ma come avversario politico, ma in tutto questo contesto ho potuto apprezzarlo 

sicuramente dal profilo umano, e per la sua estrema coerenza che ha sempre dimostrato in tutte le sue 

battaglie, anche interne.  

Ovviamente non posso che augurare anche un forte in bocca al lupo alla nuova consigliera Monica 

Corbani, e avremo modo sicuramente di conoscerci e vederci in Consiglio.  

 

 

CONSIGLIERA RICCARDI: 

 

Anch'io intervengo brevemente per salutare la nuova consigliera Monica Corbani. Sono contenta che a 

subentrare a Roberto Cremaschi sia una donna, anche perché andrà ad aumentare del 50% le donne in 

conferenza dei capigruppo, perché nei capigruppo ce ne è una, quindi adesso saranno in due, con un 

aumento quindi del 50%. Scherzi a parte, ma davvero anche in conferenza dei capigruppo sarà presente 

un'altra donna e questo mi fa piacere.  

Colgo l'occasione, anche se ovviamente è stato fatto in altre sedi, di ringraziare il lavoro di Roberto 

Cremaschi, sempre puntuale, e anche i suoi interventi, da cui ho sempre imparato molto, e il gruppo di 

Ambiente Partecipazione e Futuro che in questi anni hanno dato un apporto e un contributo significativo.  

 

 

CONSIGLIERA COTER: 

 

Anch'io volevo approfittare di questo momento per salutare Roberto Cremaschi. Mi spiace che la sede sia 

virtuale, avrei preferito magari scambiarci un saluto, e salutare anche la nuova collega di persona, 

comunque non mancherà occasione.  

Rispetto a Roberto Cremaschi ci tenevo a dire che è stato indubbiamente un elemento prezioso per 

questo Consiglio comunale, ed è una persona che io ho imparato ad ammirare e stimare nel tempo per le 

sue indubbie qualità culturali, politiche e anche personali.  

Rinnovo il benvenuto alla collega e sono molto felice del fatto che sia una donna che si va ad aggiungere 

alla rosa delle donne del Consiglio.   

 

 

CONSIGLIERE TOGNI: 

 

Velocemente anch'io a nome di Lista Gori per ringraziare il consigliere Cremaschi per il prezioso lavoro di 

questi ultimi anni, e dare un benvenuto alla collega Corbani, tra l'altro anche mia vicina di banco, perché 

Corbani siederà tra Paganoni e Togni, quindi speriamo di poterci incontrare presto con un Consiglio in 

presenza.  
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PRESIDENTE: 

 

Naturalmente anch'io porgo i saluti alla nuova consigliera Monica Corbani, adesso avverrà la votazione, e 

naturalmente saluto l'amico di lunga data Roberto Cremaschi che ho apprezzato e apprezzo da tanto tempo. 

Non vedo altre richieste di interventi.  

 

 

SINDACO GORI: 

 

Ci tenevo anch'io a salutare Roberto, l'ho fatto di persona quando è venuto a trovarmi qualche giorno fa, 

ma mi fa piacere farlo anche pubblicamente, rendendo atto del suo significativo contributo alla vita del 

Consiglio e dell’Amministrazione in questi anni.  

Benvenuta a Monica, che ha partecipato peraltro attivamente alla stesura del programma di mandato, 

quindi conosce bene i temi che abbiamo di fronte, e sono sicuro che sarà un apporto molto positivo, quindi 

buon lavoro.  

 

(Esce dall’aula il consigliere Ribolla; al momento della votazione sono presenti n. 31 consiglieri). 

 

 

Poiché nessun altro chiede la parola, il Presidente mette in votazione palese la proposta di deliberazione 

presentata dalla Giunta comunale. 

Eseguita la votazione, attraverso espressione elettronica del voto, si ha il seguente risultato: n. 31 voti 

favorevoli (Gori, Serra, Vergalli, Russo, Riccardi, Milesi, Rota, Amaddeo, Deligios, Bruni, Paganoni, 

Tremaglia, Pecce, Minuti, Zaccarelli, Bottaro, Conti, Raineri, Togni, De Bernardis, Ruzzini, Bianchi, Carrara, 

Facoetti, Rovetta, Stucchi, Nosari, Coter, Suardi, Ceci, Nespoli). 

Il Presidente proclama l’esito della suddetta votazione, riconosciuto dai presenti, e dichiara che la 

preindicata proposta di deliberazione è stata approvata all’unanimità nel testo allegato. 
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“” 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista l’allegata proposta, che costituisce parte integrante e sostanziale della presente deliberazione. 

 

Visti gli allegati pareri favorevoli espressi sulla suddetta proposta di deliberazione rispettivamente dal 

responsabile della direzione interessata in ordine alla sola regolarità tecnica e dal responsabile di ragioneria 

in ordine alla sola regolarità contabile, ai sensi dell’art. 49, c.1, del D. Lgs. 267/2000. 

 

Visto l’allegato parere favorevole espresso dal segretario generale sotto il profilo di legittimità, ai sensi 

dell'articolo 27, c. 2, dello statuto comunale. 

 

Visti gli articoli 38, comma 8, e 45, comma 1, del D. Lgs. 267/2000, nonché l'articolo 9 dello Statuto del 

Comune di Bergamo. 

 

Visto il regolamento del Consiglio comunale. 

 

Visto il D.Lgs. 267/2000. 

 

Visto il D.Lgs. 235/2012. 

 

Visto il D.Lgs. 39/2013. 

 

Visto lo Statuto comunale. 

 

Ritenuto di accogliere tale proposta per i motivi ivi indicati, ai quali si fa integrale rinvio. 

 

D E L I B E R A  

 

di surrogare il sig. Roberto Cremaschi, dimissionario, con la sig.ra Monica Corbani. 

“” 
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Il Presidente invita il Consiglio comunale, mediante votazione palese, a dichiarare immediatamente 

eseguibile la predetta deliberazione ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000. 

Eseguita la votazione, attraverso espressione elettronica del voto, si ha il seguente risultato: n. 31 voti 

favorevoli (Gori, Serra, Vergalli, Russo, Riccardi, Milesi, Rota, Amaddeo, Deligios, Bruni, Paganoni, 

Tremaglia, Pecce, Minuti, Zaccarelli, Bottaro, Conti, Raineri, Togni, De Bernardis, Ruzzini, Bianchi, Carrara, 

Facoetti, Rovetta, Stucchi, Nosari, Coter, Suardi, Ceci, Nespoli). 

Il Presidente proclama l’esito della suddetta votazione, riconosciuto dai presenti, e dichiara che la 

preindicata proposta di deliberazione è stata resa immediatamente eseguibile ad ogni effetto di legge. 

 

 

(Entra in aula la consigliera Corbani; sono presenti n. 32 consiglieri). 

 


